

Jugendfeuerwehrausflug am 17.11.2018

Klettern und Bouldern in Kaufering

Um 13:30 Uhr traf sich die Greifenberger Jugendfeuerwehr mit 12 Jugendlichen und 3 Betreuern am Feuerwehrgerätehaus. Nach der Besprechung einiger organisatorischer Dinge, ging es auch schon los nach Kaufering in "Die Kletterei". Dort eingetroffen, stockte es etwas an der Anmeldung. Allerdings war dieser Punkt dann auch überwunden und es konnten die passenden Kletterschuhe verteilt werden. Schnell ging es in die Boulderhalle.

Die Jugendlichen wurden in drei Gruppen eingeteilt. Zwei Gruppen konnten sich beim Bouldern (ist eine Halle mit Kletterpacouren die man ungesichert bis in eine Höhe von 4,50 m selbständig und ungesichert Klettern kann) auspowern und die verschiedenen Routen klettern. Die Überhänge waren aber dann doch eher etwas für die fortgeschrittenen Kraxler.

Die dritte Gruppe traf sich zum Klettern (bis in eine Höhe von 15 m bei dem ein zweiter die kletternde Person von unten absichert). Wir konnten von großem Glück sprechen, dass ein Jugendfeuerwehrmitglied (Basti Michel) das Klettern als Hobby ausführt und uns so erste Einblicke verschaffen konnte. Zum Einen lernten wir den passenden Knoten (doppelter Achter) und zum Anderen das richtige Absichern. Schon bald konnte geklettert werden und es machte riesigen Spaß.

Nach einer Weile wurden die Gruppen durchgewechselt. Zwischendurch konnte sich jeder der wollte, eine kleine Stärkung im angeschlossenen Bistro holen. Es wurde geklettert bis zur Erschöpfung.

Gegen 17 Uhr hatte jeder mindestens einmal die Gelegenheit zu klettern und unsere Kräfte waren auch erschöpft. So machten wir uns nach einem anstrengenden aber lustigen Nachmittag bereit zur Heimfahrt.

Ein großes Dankeschön geht an Basti Michel, der es möglich machte, den Ausflug ohne einen zusätzlichen Trainer durchzuführen und uns den Einstieg in das Klettern gewährte.

Bilder vom Ausflug findest Du in der Galerie.

